



An die
Mitglieder der
Deutschen Olympischen
Gesellschaft – Region Stuttgart und des
Olympischen Fördervereins

Im Juli 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder und Freunde der DOG Region Stuttgart und des Olympischen
Fördervereins,

der Sportsommer bringt wieder herausragende Ereignisse und tolle Ergebnisse! Im Fußball möchte ich natürlich den Pokalsieg des VfB Stuttgart in Berlin herausheben. Nach der Vizemeisterschaft 2024 können wir viele Jahre leidgeprüften VfB-Fans uns in diesem Jahr über einen Titel freuen!

Das Finale der Champions League in München ohne deutsche Beteiligung war sportlich spektakulär. Allerdings gab es unerfreuliche Begleiterscheinungen. Dafür zeigten die Spiele der Nations-League in Stuttgart den völkerverbindenden Charakter des Sports. Man kann festhalten, dass wir auf jeden Fall wieder einen tollen Sportsommer erleben.

Auch die Deutsche Olympische Gesellschaft Region Stuttgart blickt auf erfolgreiche Aktivitäten zurück.

An unserer Aktion „Unsere Schule gewinnt im Team“, die wir gemeinsam mit dem Sportkreis Böblingen durchführten, nahmen 11 Grundschulen teil. Die Gewinner waren:

1. Königsknoll-Schule Sindelfingen
2. Gottlob-Ernst-Schule Deckenpfronn
3. Johann Brücker GS Schönaich und Paul Lechler Schule Böblingen

Diese Schulen wurden bei einer Feier geehrt, in der sich die Grundschulen im Rahmen einer Schulsport-Gala präsentieren konnten. Die Schülerinnen und Schüler erhielten ein T-Shirt der DOG und es war ein toller Anblick, die vielen Kinder in den DOG-Farben zu sehen. Die Aktion wird in diesem Jahr wieder fortgesetzt. Es haben sich bereits 12 Schulen angemeldet. Die Siegerehrung wird dieses Jahr am 25. September in der Ferdinand-Porsche-Gemeinschaftsschule in Weissach durchgeführt.



DOG Region Stuttgart • Wilhelmstr. 31/3 • 70734 Fellbach

In Vorbereitung auf die nächsten Olympischen Spiele werden wir wieder einen talentierten Athleten oder eine talentierte Athletin vom Olympiastützpunkt Stuttgart unterstützen. Unter den vom Olympiastützpunkt genannten Kandidaten werden wir unsere Auswahl treffen und die Person bei unserem olympischen Abend vorstellen.

Geschäftsstelle:
Hans Peter Haag
Wilhelmstr. 31/3
70734 Fellbach
www.dog-stuttgart.de

Bankverbindung:
BW-Bank Stuttgart
IBAN DE73 6005 0101
0001 1515 87
BIC SOLADEST600

All diese Aktionen bringen uns an unsere finanzielle Belastungsgrenze. Zusätzlich steht die überfällige Neugestaltung unsere Homepage an. Unser Förderantrag bei Toto Lotto wurde leider abgelehnt. Deshalb bitte ich sie herzlich, uns mit einer Spende zu unterstützen. Sie würden uns helfen, unsere Projekte fortzuführen und neue Projekte anzupacken. Unsere Kontoverbindung:

DOG - Region Stuttgart
IBAN: DE73 6005 0101 0001 1515 87
Stichwort: Spende DOG - Region Stuttgart

Eine wichtige Bitte an alle: Falls noch nicht geschehen, teilen Sie uns bitte Ihre Mail-Adresse mit. Wir werden – aus Kostengründen – dazu übergehen müssen, die Kommunikation weitestgehend elektronisch abzuwickeln. Bitte per Mail an stuttgart@dog-bewegt.de.

Abschließend lade ich Sie heute schon zu unserem Olympischen Abend am 13.10.2024 (gesonderte Einladung folgt) ein und würde mich freuen, wenn ich Sie an diesem Abend begrüßen könnte. Bitte notieren sie sich den Termin. Es erwartet sie wieder ein unterhaltsames und informatives Programm.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Restsommer und einen erholsamen Urlaub!

Mit den besten Grüßen

Hans Peter Haag
Vorsitzender der
Deutschen-Olympischen Gesellschaft – Region Stuttgart